

江南署管内
交通安全

かわら版

交通安全に関する
情報発信

令和5年12月20日 No.132
江南警察署
江南市
岩倉市
大口町
江南自動車学校

“奪うな命”交通博 in 江南自動車学校 が、11月30日(木)に開催されました!



江南警察署主催により、管内（江南市・岩倉市・大口町）の老人クラブや自治会などから約80人が参加して体験型の交通イベントが行われました。JAF愛知支部やホンダカーズ江南、スズキ自販中部をはじめ多くの協力をいただくなか、自動車の運転席でできるドライビングストレッチや実車を使用している衝突軽減ブレーキ体験、シニアカーの試乗体験など様々なコーナーを設置。運動能力をみる反射時間の測定や安全運転VRゴーグルの体験、白バイの展示とデモ走行もサプライズで行われ、交通安全に対する意識を高めていただきました。

年末に向け師走特有の慌ただしさから、注意力が散漫となり交通事故が起きやすくなりますので、普段にも増してより一層の安全行動をお願いいたします。



もうすぐ年末年始♪ 無事故で新年を迎えよう!



*** 江南警察署より ***
例年、年末年始は免許窓口が混みあいます。長時間お待ちいただく場合もございますので、温かい服装でお越しください。



（過去5年間の分析結果） 歩行者(死者・重傷者)が上半期最多!

1月は、年間で最も寒くなる月です。年明けの中旬以降に人や車が本格的に活動を始め、特に横断中の歩行者(高齢者が多発)が被害となる交通死亡事故が急増する傾向があります。右左折時だけでなく直進中も横断歩行者がいないかを予測して運転しましょう。

ヒトもクルマも
ピカツとアピール!

歩行者の方は、明るい服装と反射材の活用を！ ドライバーの方は、早めのライト点灯とハイビームを活用するなど歩行者の早期発見に努めましょう！



目指そう・事故ゼロ!

~安全で安心な交通社会を!~ 江南市・岩倉市・大口町



今年の交通安全年間スローガン 「なにで来た？」 乾杯前の合言葉・前を見てどっちが大事 スマホと命・イヤホンが危険を知らせる音を消す